

若鮎

桧木内中学校報 No.28
令和7年12月3日(水)
学校教育目標
「元気・温もり・感動」を伝える桧木内中学校

師走になりました

いよいよ今年も最後の月に入りました。今年の干支は「ヘビ」でしたが、話題の中心は「クマ」だったように思います。ちなみに来年の干支は「馬」。「みんなの願いや希望とともに前進する年」になるように、「クマ」が話題に上らない年になるように願っています。

9月9日
桧木内中で撮影



10月24日
桧木内地区で撮影



設置しました

玄関の扉を工事しました。扉の下に油圧式のドアクローザーが埋め込まれてあります。これが正常であれば、ゆっくりと閉まります。しかし、調子が悪くなつたためにバタンと閉まるようになりました。指などを挟んでしまうと危険です。そこで教育委員会にお願いして早速修理していただきました。

これに加えて、玄関に新しく設置されたものがあります。白い風車のように見えますが、風車ではありません。LEDライトです。現在タイマーで点灯するようになっています。見た目以上に強力でかなり明るくなり、防犯や防クマ対策として重宝しています。

さらに、クリスマスツリーも設置しました。技術員さんからきれいに飾り付けていただき、手前には、本校の「秋田県学校保健・学校安全賞」受賞を記念して大曲仙北学校保健会からいただいた花を飾っています。クリスマスツリーが点灯されると、今年のフィナーレを実感します。

